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Ata nº05/2023. Aos vinte e sete dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, 1 
às nove horas, na sala de reuniões da Casa dos Conselhos, localizada à Rua 2 
Coronel Pires, n°826, Centro, anexo ao CAM, Irati – PR ocorreu reunião 3 
ordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente – COMDEMA com 4 
a presença de: Magda Adriana Lozinski (Secretaria Municipal de Ecologia e Meio 5 
Ambiente/Secretaria Municipal de Fazenda), Major Jorge Augusto Ramos 6 
(Corpo de Bombeiros de Irati), Marco Antônio Bento (Instituto Água e Terra – 7 
IAT), Robson Cavassim Raffo (Companhia de Saneamento do Paraná – 8 
SANEPAR), Weslei Leandro dos Santos (Instituto de Desenvolvimento Rural do 9 
Paraná – IDR/PR), Lillian Bastian (Instituto Federal do Paraná – IFPR/Campus 10 
Irati), Elizabete Zinco Budel (Rádio Najuá), Bernadete Joffe (Associação SOS 11 
Amigo Bicho), Elias Chichy (Associação Comercial e Empresarial de Irati – 12 
ACIAI), Carla do Rocio Mosele (APMF do Centro Estadual de Educação Básica 13 
para Jovens e Adultos – CEEBJA), Vinícius Fernandes (ARECI), Jeff  Reinholds 14 
(Jornalista) e Mariana C. B. Rocha (Casa dos Conselhos), conforme lista onde 15 
constava relação de todos os conselheiros convocados, bem como a entidade 16 
que da qual eram representantes,  verificou-se a ausência dos seguintes: 17 
Universidade Estadual do Centro Oeste de Irati – UNICENTRO, Lions Clube de 18 
Irati/PR, Diniz e Szymanski Ltda., Centro Universitário Campo Real – Campos 19 
Irati, Faculdade São Vicente de Irati, Associação Malinoski, Rotary Club de Irati, 20 
AMCESPAR/Paróquia Nossa Senhora da Luz e Subseção da OAB/Irati. Carla 21 
iniciou a reunião fazendo a leitura da pauta sobre a aprovação das atas 22 
n°03/2023 e n°04/2023, sendo as mesmas aprovadas por todos, e em seguida, 23 
abriu um diálogo com limite de 15 (quinze) minutos a 20 (vinte) minutos com 24 
explanações sobre a Oficina de Planejamento – Lei de Zoneamento. Uma das 25 
ideias tratadas nas oficinas foi a de expandir as áreas de eixo comercial para 26 
além do centro de Irati, alcançando os bairros da cidade, sendo avaliada como 27 
positiva, onde todos os participantes tiveram a oportunidade de discutir 28 
abertamente sobre o assunto. Logo em seguida, o motivo de algumas obras 29 
estarem sem conclusão foi justificado, sendo eles a falta de aprovação feita pela 30 
Secretaria Municipal de obras e Serviços Urbanos e por cumprimento de 31 
requisitos da Lei, concluindo que essa foi a mais assertiva ação feita sobre essas 32 
tais obras, buscando evitar perigos a população e descuidos. Após as 33 
explanações e sem mais considerações dos presentes, Carla citou a conclusão 34 
e resolução da visita para a metragem das madeiras -  processo n°0002793-35 
96.2020.8.16.0095, esta que não foi positiva e não alcançou as expectativas 36 
necessárias para aprovação, a partir disso, foi aconselhado o envio de projeto e 37 
ofício do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente pedindo para os 38 
parlamentares/deputados a destinação de recurso financeiro para projeto, que 39 
ainda depende de criação, de investimento em máquinas e carros. Logo após 40 
encerrar o assunto, Carla pôs em pauta assuntos gerais e citou alguns ofícios 41 
que necessitavam de resposta, sendo um sobre a legislação de cobrança das 42 
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atividades de coletas de lixo no município de Irati, sendo anexada ao assunto a 43 
licitação feita no dia 18/04 para a prefeitura terceirizar a coleta de materiais 44 
recicláveis, através de obrigatoriedade por lei. Outro ofício também foi colocado 45 
em questão, sendo sobre o repasse de informações do Setor de Vigilância 46 
Sanitária de Irati ao COMDEMA sobre as medidas que os mesmos estão 47 
tomando a respeito dos terrenos com mato e entulhos na cidade e se há o 48 
cumprimento da Lei Nº 4.981/2022, o qual permanece sem resposta. Por conta 49 
disso, fica acordado entre os conselheiros o reenvio desse mesmo oficio, sendo 50 
destinado a Juarez Miguel da Silva (Secretário de Fazenda de Irati/PR). Logo em 51 
seguida, Carla cita ofícios recebidos, sendo sobre as substituições de cadeiras 52 
do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente, com a nomeação de novos 53 
membros suplentes e titulares das entidades Centro Universitário Campo Real -  54 
Campos Irati (Suplente: Rafaela Franqueto), Universidade Estadual do Centro 55 
Oeste de Irati – UNICENTRO (Titular: Célia Santos e Suplente: Júlio Manoel), 56 
Lions Clube de Irati/PR (Titular: Maria Helena e Suplente: José Tadeu). Após 57 
isso, Carla citou todas as entidades que estão de acordo, até então, com suas 58 
nomeações no Conselho e foi colocado em questão a situação das entidades 59 
Faculdade São Vicente da Irati, Subseção da OAB/Irati e Associação Malinoski, 60 
cujo comparecimento em reuniões está menos frequente. Também foi colocado 61 
em questão a vaga em aberto que ainda precisa de discussão e nomeação, 62 
sendo sugerido a republicação do edital e organização de assembleia para 63 
indicações de entidades para compor esse Conselho. Foi sugerido, também, a 64 
diminuição do número de membros, sendo de 21 (vinte e um) membros para 15 65 
(quinze) membros, por dificuldade de comparecimento de entidades e 66 
dificuldade de busca por instituições interessados pela causa. Logo após, Carla 67 
cita uma das pautas da próxima reunião, sendo a análise das sugestões de 68 
alterações da Lei de Zoneamento, e sobre isso, foi solicitado, pela mesma, o 69 
envio de ofício solicitando ajuda para a OAB/PR ou algum outro advogado 70 
sugerido, para transformar em uma linguagem jurídica, além da organização e 71 
legalidade dessas sugestões realizadas no Conselho e se elas podem ou não 72 
ser realizadas. Sem mais assuntos a tratar, Carla fez seus agradecimentos e 73 
encerrou a reunião. Eu, Renata Calandrine, lavrei esta ata, que vai por mim 74 
assinada, juntamente com a Presidente Carla do Rocio Mosele. 75 


